
その他

主な御意見

・草津市認知症施策アクション・プランの第５章にも記載されているが、今後、さらに取組と目標（指標）が結びついたPDCA展開となるとよいと思う。
・行政や地域包括支援センター、医療機関などの機関や団体、そして認知症初期集中支援チームや、草津市在宅医療介護連携センターなどそれぞれがどのよう
に連携し、機能するのかなどを可視化するような図式があれば分かりやすいかと思う。
・もの忘れや変化があった場合（まだ受診していない方）、どこに相談していいかわからない方もいるようなので、電話相談、メール、窓口等、相談窓口のPRがもっ
と必要ではないか。
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